

Chorleiter bekommt Titel

Eberhard Christ vom MGV Sickinge wird für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt

SICKTE. Henner Kreith ist Sänger des Jahres des MGV Sickinge: Er besuchte alle 41 Chorproben in 2010. Vorsitzender Hans-Jürgen Kölling hob dies während der Jahresversammlung hervor. Nur einmal habe Heinz Jürgens gefehlt. Der Verein habe zurzeit 90 Mitglieder, von denen 28 als Aktive geführt würden.

Einladungen zu Konzerten lägen dem Chor bereits vor. Gemeinsam mit dem Gemischten Chor Concordia Schandelah sollen am dritten Advent in der Sickinge Kirche Advents- und Weihnachtslieder vortragen werden.

Seit 25 Jahren ist Chorleiter Eberhard Christ für den MGV Sickinge tätig. Das habe es zuvor in der Geschichte des Vereins noch nicht gegeben, so Kölling. Christ wurde auf einstimmigen Beschluss des Vorstands zum Ehrenchorleiter des MGV ernannt. Dies sei verbunden mit einer Ehrenmitgliedschaft.

Als zweiter Kassenprüfer fungiert im nächsten Jahr Johannes Rother. Schließlich appellierte der Vorsitzende an alle Mitglieder, nach jüngeren sangesfreudigen Männern zur Sicherung des Vereinslebens Ausschau zu halten.



Der geehrte Chorleiter Eberhard Christ (links), dem Vorsitzender Hans-Jürgen Kölling eine Urkunde überreichte.
Foto: privat